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——认真学习贯彻党的十九大精神
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本报讯：2017年是高职院（继
教院）办学20周年。为了更好的总
结过去并展望未来，11月27日、28
日，高职院（继教院）先后举行了
20周年办学成果展揭展仪式、中高
职衔接培养研讨会、中信银行爱心
助学捐赠仪式等各项活动。

出席高职院(继教院)系列活动的
有教育厅相关部门领导、校企合作
单位、在宁兄弟院校、有关中职院
校、校友代表等共计70余人。三江
学院校长笪佐领、副校长黄安永，
也亲临东校区与高职院（继教院）
师生代表一起参加了高职院（继教
院）20周年办学成果展等活动。校
长助理、高职院（继教院）院长郭
彬向各位领导简要汇报了高职院(继
教院)20年办学的历程。

随后，就中高职衔接培养问题，
各中高职学校的领导和老师，教育厅
相关部门领导，学校领导一起进行了
研讨。三江学院笪佐领校长代表学校

对省厅相关部门领导、各中高职学校
的领导和老师表示欢迎，他表示高职
院（继教院）20年办学成果展是学院
发展历程的一个缩影。三江学院未来
五年的发展也面临着本科教学水平
审核评估、新校区迁建工程、“136工
程”和队伍建设等四项主要工作的挑
战，这对学校进一步的发展提升至关
重要，希望各位领导多提意见、建议。

高职院徐肇杰副院长就中高职
衔接培养问题提出了具体建议和今
后的思路。各中职学校的领导和老
师踊跃发言，希望今后在课程设
置、师资交流上面进一步加强对
接、落到实处。

在听取了中高职学校负责同志
的发言之后，江苏省教育考试院高
招处研单科贾同红科长、江苏省教
育厅职教处张赟科长、江苏省教育
厅高校学生处马晓红调研员也分别
发言，他们结合各自负责的工作，
就与会代表提出的有关招生政策、

招生计划与方案的调整、“3+4”如
何有序衔接等政策性问题进行了一
一解答，并提出今后人才的培养将
朝着提升质量促内涵式发展，中高
职深层次的衔接有待进一步的打磨

并落实到位。
三江学院黄安永副校长代表学

校肯定了这次中高职衔接研讨会的
举行非常及时，也很必要，对各中
职学校长期以来为三江学院输送优

质的生源表示感谢，在此基础上谈
了四点感受：1、人才的划分不应拘
泥于统一的标准，应该充分体现各
自的专长和特点。2、明确地提出社
会对人才的需求已从单纯的知识上
升为能力到价值的转变。3、为促进
三江学院高职院的进一步发展，希
望能够与大家信息互通、信息共
享。4、积极响应和践行习近平总书
记十九大报告“优先发展教育事
业”“高等教育内涵式发展”的要
求，要更加注重对人才的培养。

高职院(继教院)举行二十年办学
系列活动，这既是对我们办学历史
的回顾与总结，同时也是对未来更
好发展的展望与规划。高职院（继
教院）将会深入贯彻党的十九大精
神和学校第四次党代会精神，不忘
初心，牢记使命，团结协作，勇往
前行，用我们的汗水和智慧，创造
高职院（继教院）新的辉煌！
（通讯 丁小兵 摄影 张剑 余雪冰）

本报讯：12 月 6日，在行政楼
5322会议室举行了三江学院与日本
爱知文教大学合作交流签字仪式。出
席签字仪式的我方领导有笪佐领校
长、黄安永副校长、国际合作与交流
处黄克明处长、外国语学院郑玉琪院
长、揭侠副院长、刘江桥主任、国际合
作与交流处林超科长等。日方人员是
富田健弘校长和铃木雅之事务局长。
签字仪式由黄安永副校长主持。

笪佐领校长首先对日本客人的
到来表示热烈的欢迎，并简要介绍
了三江学院的历史沿革和发展现状
以及外国语学院近年来开展的国际
交流情况。富田健弘校长介绍了爱
知文教大学的情况，对三江学院的

周到安排和热情接待表示由衷的感
谢，期待今后与三江学院扩大交流，
合作互赢。外国语学院郑玉琪院长
就具体合作构想和富田健弘校长交
换了意见。会谈结束后，笪佐领校长
和爱知文教大学富田健弘校长在合
作协议书上签字，两校正式建立合
作关系。

三江学院外国语学院明年计划
向日本爱知文教大学派遣优秀留学
生，日方将在学生的学习、生活以及
升学等方面给我校学生提供极大的
便利。两校就今后学术研讨、教师交
流、图书资料交换、暑期学校等方面
达成了共识。
（通讯 刘江桥 郑玉琪 摄影 吴疆）

本报讯：为落实学校第四次党代
会确定的各项目标任务，进一步加强
学校教风学风建设，营造良好的育人
环境，提高人才培养质量，促进学生
全面发展。经学校研究决定，开展一
年一度的教风学风建设月活动。12月
4日下午，我校在A404会议室召开
2017年度教风学风建设月活动启动
动员会。党委常务副书记、副校长周
更生，校长助理，发展规划与质量评
估处处长李建启，各二级学院教学副
院长，学工副院长，各有关职能部门
负责人及学生代表出席本次会议。会
议由教务处吕浩雪处长主持。

会上，学生工作部仇存进部长对
2017年教风学风建设月活动进行部
署。开展教风学风建设活动月目的在
于构建“全员育人、全程育人、全方位
育人”的保障机制，营造积极向上、奋
发有为的校园学习氛围，使教风学风
建设由规范要求向习惯养成转变，引
导学生明确学习目标，端正学习态
度，增强学习动力，着力提高学习能
力、实践能力和创新能力，构建适应
学校内涵建设的教风学风建设长效
工作机制。这次活动月“以教风带动
学风，以管理强化教风学风，以活动
促学风，以榜样树学风，以考风正学
风”的工作思路，开展针对性强、受益
面广、内容丰富、形式多样的教风学

风建设活动，进一步提高我校教风学
风建设水平。

会上，还对我校开展的“三方协
同、三段对接”工作进行了阶段性总
结，肯定了成绩，查找出存在的问题，
明确了努力和整改的方向与措施。此
项工作也是加强教风学风建设、更好
地指导和服务学生学业发展和成长
成才的重要抓手和有效途径。

校长助理、发展规划与质量评估
处处长李建启在讲话中指出：首先，
教风学风“两风”建设是常态工程。教
风学风建设月活动是非常重要的抓
手，重在常态、重在养成、重在渗透，
通过日常的熏陶形成良好的文化。其
次，“两风”建设是系统工程。良好的
校风由政风、教风、学风构成。政风体
现在管理，直接影响教风；教风体现

在教师的教学活动中，直接影响学
风。再者，“两风建设”是创新工程。

“三方协同、三段对接”是学生管理体
制的创新，可以做大、做足、做亮。在

“三方协同、三段对接”的实施过程中
要强化教风与学风的结合度，强化工
作模式的规范性，强化优秀导师的师
范性，强化工作经验的共享性。

副校长、党委副书记周更生在最
后总结讲话中提出五点要求：一是教
风学风建设月活动既是教学和学生
管理的常规工作，也是为迎接明年本
科审核性评估做准备，要高度重视，
抓好落实。二是“三方协同、三段对
接”既是落实“以生为本、服务学生、
立德树人”学生工作理念的要求，又
是适应“三教融合、三院协同”人才培
养模式改革的需要。三是开展教风学
风建设月活动，要加强教和学两个方
面的系统联动，把教与学有机协同统
一，相互促进，相得益彰。四是要把务
求活动实效放在首位，结合各学院不
同专业特点以及期中教学检查中发
现的问题，因地制宜，抓落实，出成
效。五是加强教风学风建设月活动的
氛围营造和舆论宣传，让学生和教师
知晓、关注、参与活动，树立共建共享
观念，让学生和教师积极主动参与活
动月的各项活动。

（通讯 李明卿 摄影 吴疆）
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